

Frühlingsblumen blühen auf dem VWN-Werksgelände

Auf den rund 53 000 Quadratmetern des Werksgeländes von Volkswagen Nutzfahrzeuge in Hannover blühen derzeit Osterglocken, Tulpen Hyazinthen, Forsythien, Zierkirschbäume. Allein rund 12 000 Frühlingsblumen sprießen entlang der Straßen, Wege und Plätze auf dem Areal.

Vier Werksgärtner säen, pflanzen, düngen und wässern die Pflanzen und Bäume, pflegen die Grünflächen. Allein im vergangenen Jahr wurden 60 Bäume angepflanzt. Während der Kinderferienbetreuung wurden weitere 1000 Blumenzwiebeln gesetzt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Nutzfahrzeuge in Hannover.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen Nutzfahrzeuge in Hannover.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
